



Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2024

Petition P466 "Boulevard Tellplatz"

P235417

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an die Petentschaft.

Begründung

Das Bau- und Verkehrsdepartement hat im Sinne der Petition «Boulevard Tellplatz» als Sofortmassnahme eine Zufahrtsbeschränkung zu gewissen Zeiten umgesetzt. Seit dem 2. Mai 2024 bleibt der nördliche Teil des Tellplatzes jeweils zwischen 1. April und 31. Oktober an den Abenden bzw. in den Nächten Donnerstag/Freitag und Freitag/Samstag (18.30 bis 01.00 Uhr) sowie am Samstag von 9.30 bis Sonntag 01.00 Uhr für den Autoverkehr sowie für Motorräder gesperrt. Weitere Schritte wird das Bau- und Verkehrsdepartement zusammen mit der Petentschaft planen und umsetzen und dabei die aus der Sofortmassnahme gewonnenen Erfahrungswerte einbeziehen. In Abstimmung dazu erarbeitet der Kanton ein Konzept für eine definitive Lösung, wie dies der Anzug Thommen betreffend ein attraktives Zentrum für Gundeldingen fordert.

